

¡FELICIDADES! ¡No es broma! ¡Es el usuario 1.000.000!
Nuestro sistema aleatorio de selección de ganadores podría elegirle
como ganador de un **PRODUCTO APPLE**

DIARIO DEL CAUCA

Política Local Nación Economía Judicial Deporte Ciencia Variedades Opinión Contacto

►a confirma la convocatoria para los amistosos ante Venezuela y Argentina ¡Sancionados! UEFA multó con mill...

▽ Visite también...

Local



Omar Serrano, gerente de la Compañía Energética de Occidente, CEO, estuvo en la reunión ne Buenos Aires en donde los mineros industriales se comprometieron a formalizar conexiones. Pagarán un millón de pesos mensuales mientras se consigue esta meta. Entre tanto, la CEO prometió no realizar recortes tan prolongados en el fluído eléctrico.

Estudian solución para cortes extensos de energía

Lunes, Agosto 27, 2018 - 17:24

Acuerdos para eliminar los extensos cortes de fluido eléctrico que se vienen presentando en el circuito El Amparo, zona rural de Buenos Aires, fueron firmados por habitantes de este sector y directivos de la Compañía energética de occidente, CEO.

Los diálogos fueron establecidos para analizar las posibles salidas a la situación ya que esta zona rural de Buenos Aires viene padeciendo la falta de energía durante un cuarto de día, afectando el desarrollo de las actividades normales, en especial las referidas a la práctica minera, la principal en esta parte del Cauca.

Mineros, los de mayor factura

En un comunicado de la Compañía eléctrica, se dijo que los mineros son los mayores abonados que existen dentro del circuito El Amparo. Precisamente, son ellos los que presentan retrasos en facturas cuyo tamaño es "representativo" dentro del conjunto de suscriptores que ahora se tienen allí.

La característica fue abordada en la reunión en donde se hicieron presentes altos directivos como el gerente de CEO, Omar Serrano Rueda, el alcalde de Buenos Aires, Urdely Carabalí, líderes comunales y del sector minero. Se acordó cumplir con el pago pactado entre las partes para garantizar así el no corte de luz durante dichas seis horas.

Un millón hasta normalizar

Dentro de los acuerdos firmados entre las partes, se encuentra el pago mensual de \$1 millón de pesos hasta tanto no se normalice la conexión a la red o se cuente con una medida en fallo si así ha sido determinado por el análisis técnico de los medidores. CEO se comprometió a revisar y normalizar a 32 usuarios industriales que hoy tienen la medida estimada.

Así mismo, se acordó celebrar una mesa de trabajo con el sector minero para analizar los consumos y se dijo que se abrirá el espacio para la negociación del acuerdo de pago de la cartera de cada usuario. También, para el próximo 10 de septiembre, está previsto hacer una evaluación del recaudo comunitario del circuito El Amparo.

Etiquetas:

[Cauca](#), [Buenos Aires](#), [Recorte Eléctrico](#), [CEO](#), [Compañía Energética De Occidente](#), [Cortes En Fluido Eléctrico](#), [Mineros](#), [Minería Industrial](#), [Medidores De Energía](#)

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para comentar 484 lecturas

▽ Visite también...



Agua fresca fuente de vida

Pedidos: 721 53 84
Calle 12 No. 4-84
San Juan de Pasto

